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Kenzo Takada 
(1939-2020) 

 
La Fédération de la Haute Couture et de la Mode rend hommage à Kenzo Takada 

disparu ce jour. Grande figure de la mode internationale à Paris, il restera à tout jamais 
associé à l’histoire de la Fédération. 

Kenzo Takada présente sa première collection en 1970. Il est l’un des tout premiers 
créateurs à rejoindre la Chambre Syndicale de la Couture, du Prêt-à-porter des 

Couturiers et des Créateurs de Mode instituée en 1973, l’une des trois composantes de 
ce qui constitue aujourd’hui la Fédération de la Haute Couture et de la Mode. 

 
« Avec ses coupes inventives, ses inspirations multiculturelles et ses imprimés teintés 

d’exotisme, Kenzo a indéniablement participé à l’écriture d’une nouvelle page de la 
mode, au confluent de l’Orient et de l’Occident ». 

 
Ralph Toledano – Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode 

 
 

The Fédération de la Haute Couture et de la Mode pays tribute to Kenzo Takada 
who passed away today. Major figure of international fashion in Paris, he will remain 

forever associated with the history of the Federation. 
Kenzo Takada presented his first collection in 1970. He was one of very first joining 

the Chambre Syndicale de la Couture, du Prêt-à-porter du Couturiers et des Créateurs 
de Mode, created in 1973, one of the three components of what today constitutes 

the Fédération de la Haute Couture et de la Mode. 
 

“ With its inventive cuts, multicultural inspirations and exotic prints, Kenzo has undeniably 
contributed to write a new page in fashion, at the confluence of the East and the West”. 

 
Ralph Toledano – Président de la Fédération de la Haute Couture et de la Mode 

 


